
4ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 06/03/2018 

 

      No sexto dia do mês de março do ano de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na sede da 

Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 

396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: Ademar Alves Cardoso, 

Aparecido Renato Honório, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, 

José Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, Valdinei Aparecido de Oliveira e Valdinei Luca da 

Silva. Foram realizados uma oração pelo senhor Presidente e a leitura do expediente pela senhora 

secretária. O prazo das comissões darem parecer no PROJETO DE LEI 005/2018 fica prorrogado 

até a próxima sessão. Após passou a palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença 

de todos e fez as seguintes indicações:  que sejam feitas manutenções nas seguintes estradas 

rurais: 01) Estrada de acesso à Fazenda Manuela Papa, próximo ao Patrimônio do Vitópolis, pois 

as aulas já retornaram e os alunos não têm condições de frequentar por falta de transporte em 

decorrência do estado de conservação da estrada; 2) Estrada que liga as propriedades da Sra. 

Antônia, Sr. João Alves Filho e Sr. Raul Dlugáz, e também até a propriedade do Sr. Valdir 

Bernardes (Estrada do Pico) 3) E que também seja feito com urgência a Estrada do Sr. João Isaias 

Machado, pois há uma criança com necessidades especiais, que necessita que as estradas 

estejam em bom estado para poder se locomover para tratamento médicos e também que o 

Município providencie câmeras de monitoramento em pontos estratégicos da Cidade e dos 

Patrimônios (Váz, Imbaú, Vitópolis e Santa Maria), para dar mais segurança à população, em razão 

dos casos de roubos acontecidos no Município, as quais foram aprovadas por unanimidade. 

Requereu envio de oficio à fisioterapeuta Willianna Ferraz parabenizando e agradecendo pelos 

excelentes trabalhos realizados no município. Após passou a palavra para o Vereador Ademar, 

que agradeceu a presença de todos e não realizou indicações. Após passou a palavra para o 

Vereador Cleilson, que agradeceu a presença de todos e não realizou indicações. Após passou a 

palavra para o Vereador Ricardo, que agradeceu a presença de todos e não realizou indicações. 

Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e não 

realizou indicações. Após passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a presença 

de todos e fez as seguintes indicações: que seja feito a limpeza de um bueiro na chácara Maria 

Paula, antiga chácara do Mazuquele, localizada na saída do Marabá, pois quando chove não há o 

escoamento adequado da água causando danos à estrada e também que seja feito com urgência a 

manutenção ou troca da rede de esgoto do Patrimônio do Vitópolis, as quais foram aprovadas por 

unanimidade. Requereu envio de oficio à Secretária de Saúde parabenizando e agradecendo pela 

aquisição da caixa d'água para o Patrimônio Santa Maria. Após passou a palavra para o Vereador 

Cléber, que agradeceu a presença de todos e requereu o envio dos seguintes ofícios: ao Deputado 

Estadual Luiz Cláudio Romanelli parabenizando e agradecendo pela destinação de Kits Esportivos 

ao Município de Congonhinhas e ao Prefeito para que seja vista a possibilidade de ser implantado 

em Congonhinhas o Projeto de Lei Legislativo n°004/2015 de sua autoria, aprovado em 2016, que 

dispõe sobre o incentivo ao cultivo das plantas” Citronela e Crotalária”, como método natural de 

combate à Dengue e dá outras providências. Após passou a palavra para o Vereador José 

Fidelis, que agradeceu a presença de todos e não realizou indicações. O senhor Presidente 



requereu envio de oficio à Policia Civil e Policia Militar do Município, parabenizando e agradecendo 

pelo atendimento às solicitações realizadas através dos ofícios n° 018/2018 e 017/2018 

respectivamente, os quais solicitavam medidas de segurança em todo o município e patrimônios e 

em nome da Camara, requereu envio de oficio a todas as secretarias parabenizando pelo Dia 

Internacional da Mulher. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, 

do que para constar a presente ata, que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, 

Sr. Presidente, 1º Secretário e demais vereadores.  


